

Mise en ligne : 11 juillet 2014.
Dernière modification : 19 septembre 2021.
www.entreprises-coloniales.fr

L'AUBERGE DE PHOUKHOUNE

Nouveau visage du Laos
par X X.
(*L'Écho annamite*, 3 mai 1943)

[...] Le Laos aura également son petit hôtel de montagne. À 1.400 mètres d'altitude s'élèvera bientôt l'auberge de Phoukhoun. Phoukhoun se trouve à 137 kilomètres de Luang-Prabang, à 260 kilomètres de Vientiane et à 147 kilomètres du carrefour des Jarres. Le style adopté sera en harmonie avec le décor montagneux de l'endroit : ouvertures basses en plein cintre et d'une lourdeur voulue.

En raison du manque de main-d'œuvre de la région et de la proximité relative de carrière de calcaire, le bâtiment est prévu en maçonnerie de moellons. Les parois extérieures seront recouvertes d'un crépis tyrolien, le soubassement sera en moellons apparents et appareillés de formes irrégulières et rejointoyées. La maison comprendra quatre chambres et une salle commune dans laquelle sera aménagé un coin de feu avec une grande cheminée. [...]

(*Le Nouveau Lao*)
